



PEMERINTAH PROVINSI GORONTALO
SEKRETARIAT DAERAH

Kompleks Perkantoran Pemerintah Provinsi Gorontalo
Jalan Sapta Marga Keurahan Botu Kecamatan Dumbo Raya Kota Gorontalo
Telp. (0435) - 821267 Fax. (0435) - 828281

PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2023

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertandatangan dibawah ini:

Nama : **REFLIN BUATA, SE, M.Ec, Dev**

Jabatan : KEPALA BIRO PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA PROVINSI GORONTALO

Selanjutnya disebut PIHAK PERTAMA

Nama : **BUDIYANTO SIDIKI, S.Sos, M.Si**

Jabatan : PENJABAT SEKRETARIS DAERAH PROVINSI GORONTALO

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

PIHAK KEDUA akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Gorontalo, Juni 2023

PIHAK KEDUA

PIHAK PERTAMA


BUDIYANTO SIDIKI, S.Sos, M.Si


REFLIN BUATA, SE, M.Ec, Dev

PERJANJIAN KINERJA PERUBAHAN TAHUN 2023
BIRO PEMERINTAHAN DAN KESRA SETDA PROVINSI GORONTALO

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	Target
1	2	3	4
1.	Terwujudnya Percepatan Agenda Perubahan Reformasi Birokrasi melalui Peningkatan Tata Laksana Fasilitasi Kesra Pelayanan Dasar dan Non Pelayanan Dasar	Persentase Fasilitasi Kegiatan Kesra Pelayanan Dasar dan Non Pelayanan Dasar	100 %
2.	Meningkatnya Kualitas Pelaporan Penyelenggaraan Pemerintahan Daerah	Persentase Perangkat Daerah yang menyampaikan LPPD dengan tepat waktu	100 %
3	Meningkatnya Kapasitas Tata Kelola dan Kualitas Sarana Prasarana Bina Mental Spritual	Persentase Lembaga Bina Mental Spritual yang ditingkatkan Kapasitas Tata Kelola dan Kualitas Sarana Prasarana	100 %

No	Program	Anggaran
1.	Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Rp. 1.227.232.037.-
2.	Pemerintahan dan Otonomi Daerah	Rp. 1.965.567.114.-
3.	Kesejahteraan Rakyat	Rp. 28.981.752.848.-
Jumlah		Rp. 32.174.551.999.-

Pihak Kedua,
Pj. Sekretaris Daerah


BUDIYANTO SIDIKI, S.Sos, M.Si

Gorontalo, Juni 2023
Pihak Pertama,
Kepala Biro Pemerintahan dan Kesra


REFLIN BUATA, SE, M.Ec, Dev